



producto corriente en doscientos
 veinte Reales; y habiendo dispuesto
 el Ayuntamiento que pararen los
 indicados festejos a la Sala Capitular
 para hacer la entrega; por el Sr.
 presidente se les manifestó cuan gra-
 to era a la Municipalidad que
 en una edad tan temprana se ejercieren
 tales actos de Humanidad y de
 Dignidad, y les estimuló a seguir
 constantemente dando pruebas
 de su amor a la Patria y de
 su gratitud y cariño a los valientes
 Soldados que vierten su Sangre
 defendiendo la honor de la misma;
 acordando la corporación que a cada
 uno de los interesados se diera oficio
 dando la gracia, por el mencionado
 donativo, el cual ingresa directo
 luego en el fondo de la Tesorería

